
A Câmara Municipal de Florianópolis aprovou esta 
semana o último projeto apresentado pelo ex-
vereador Gabrielzinho, que faleceu no último mês. Na 
proposta cria o Junho Violeta, mês que será dedicado 
à conscientização e prevenção da violência contra 
a pessoa idosa e a pessoa com deficiência, com 
realização de campanhas e atividades comemorativas 
ao mês. O projeto ainda será sancionado pelo prefeito 
Topázio Neto.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O ex-presidente e atual cabo eleitoral mais cobiçado 
destas eleições, Jair Bolsonaro, já tem um roteiro 

traçado e os candidatos escolhidos para apoiar nesta 
reta final da campanha em Santa Catarina. Em setembro, 
provavelmente acompanhado do governador Jorginho 
Mello (PL), Bolsonaro visitará os municípios de Joinville, 
Blumenau, São José, Criciúma e Balneário Camboriú, que 
estão entre os maiores colégios eleitorais do Estado e 
onde o PL tem candidatura própria. 

O planejamento foi apresentado pelos filhos de Jorginho, 
Bruno e Filipe Mello, durante uma coletiva realizada na 
sede do PL estadual, esta semana. No encontro, ficou 
ainda mais clara a ousada pretensão do partido para este 
pleito, que é eleger, pelo menos, 100 dos 184 candidatos 
a prefeito.

Diante deste cenário, dois fatos curiosos chamam 
atenção. Um é que, em São José, a candidata do partido 
é Adeliana Dal Pont, contudo, há uma pequena rusga 
entre ela e Bolsonaro e também uma busca incessante 
do candidato do PSD, Orvino Coelho, pelo apoio do ex-
presidente, a quem ele já foi ciceronear algumas vezes 
quando esteve no Estado. Tanto que na convenção, ele 
reproduziu uma foto sua com o Mito no telão. Como será 
que Orvino verá este “não” apoio?

O outro é que Chapecó ficou de fora do roteiro, 
mesmo o partido tendo uma relação próxima com João 
Rodrigues, do PSD, que tentará a reeleição e sendo um 
dos maiores colégios catarinenses. Isto porque, em 2026, 
João será oposição a Jorginho Mello pelo governo do 
Estado.

Jair Bolsonaro nas eleições de Santa Catarina

Último projeto

Foto: CMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Início da campanha
Inicia, oficialmente, hoje, a campanha eleitoral 2024. E os 

candidatos a prefeito e vereador poderão, finalmente, expor 
suas propostas, projetos, distribuir santinhos, caminhar nas 
ruas com camisetas estampando seus rostos, divulgar seu 
número e, principalmente, ir com tudo nas redes sociais, 
que é onde mais se angaria votos ultimamente. O período 
de divulgação vai até a véspera do primeiro turno, no dia 6 
de outubro. E quem já estava fazendo isso antes e não foi 
flagrado pelo TRE/SC, levou sorte. 

Reconhecimento Nacional
A catarinense Quanta Previdência está no Top 10 

do ranking Broadcast Projeções Agência Estado. O 
reconhecimento aconteceu na noite desta terça-feira 
(13), em São Paulo e celebrou a precisão analítica, 
reconhecendo as instituições com as estimativas mais 
acertadas para indicadores econômicos do Brasil. 
A entidade de previdência conquistou o 10º lugar na 
categoria Top Geral e foi a única deste segmento 
premiada no evento.

Fim da greve
Chega ao fim a greve dos servidores da Celesc. A diretoria da estatal se reuniu na quarta-feira, 14, com os sindicatos 

da Intercel e chegaram a um acordo. A proposta apresentada para a distribuição da PLR mantém os mesmos moldes de 
2023. A manutenção da estrutura do ano anterior inclui as três parcelas de distribuição (Parcela Base, Parcela Adicional e 
Parcela Lucro) com os mesmos indicadores, critérios de cálculo e percentuais de distribuição no que tange à linearidade e à 
proporcionalidade, bem como datas, rubricas e elegibilidade. Foi incluída, ainda, uma cláusula específica para avaliação dos 
efeitos da implantação do Projeto Conecte com destaque nos indicadores durante os meses de maio, junho e julho de 2024. 

Novo hino
O projeto de lei do deputado Ivan Naatz (PL) que quer mudar o hino de Santa Catarina foi discutido em audiência 

pública nesta quinta-feira, 15, na Assembleia Legislativa de Santa Catarina. O parlamentar só precisa de mais uma 
assinatura para que a proposta entre em tramitação. Em seus argumentos, Naatz afirma que a letra do hino é 
"abolicionista". 

Para criar um novo hino, ele sugere, em seu projeto, a realização de um concurso com letras que citam as 
belezas naturais, a cultura catarinense e sua história. Então, tá. 

PARA ENCONTRAR 
BONS PROFISSIONAIS,
TEM QUE DIVULGAR 
NO LUGAR CERTO.

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

Tecnologia nas escolas
Escolas estaduais de SC aderiram ao PDDE Educação Conectada 2024, relativo ao Programa Dinheiro Direto na Escola 

(PDDE) do Ministério da Educação (MEC). Em caso de aprovação, o montante disponibilizado diretamente para as unidades 
escolares pode chegar a um total aproximado de R$ 4 milhões. A Secretaria de Estado da Educação (SED) liderou uma 
intensa colaboração, que resultou na adesão significativa de 1.214 escolas e unidades descentralizadas da rede estadual.


